Travaux d'extension du réseau de chaleur

Cet été, d'importants travaux ont été engagés sur le réseau de chaleur pour le raccordement des bâtiments publics et de la résidence situés rue Michelet et rue du Général Decaen. Ce chantier a permis de raccorder la résidence du Clos Laisnées ainsi que les bâtiments publics du quartier : les Groupes scolaires Maurice-Ravel et Louis-Pasteur, l'Accueil de loisirs Paul-Langevin, le Lycée et le Gymnase Van Gogh.



LE CALENDRIER DES TRAVAUX

L'organisation des travaux est issue d'une concertation entre la société SEFIR, le SICSEF et la ville d'Ermont visant à minimiser les nuisances occasionnées tout en garantissant les meilleures conditions de sécurité aux riverains ainsi qu'aux équipes réalisant les travaux.

Un réseau de canalisations souterraines doit être installé pour raccorder l'ensemble des bâtiments concernés par l'opération.

Pour minimiser les gênes de circulation, plusieurs tronçons ont été réalisés cet été : allée Manon des Sources, traversées de l'avenue Georges Pompidou, rue Michelet au niveau de l'accès au groupe scolaire Maurice-Ravel, rue du Général Decaen.

L'extension du réseau devrait être achevée pour le début de l'année 2018.

Réseau à créer

Le réseau de chaleur étant alimenté par une énergie renouvelable à 65%, l'opération bénéficie d'aides publiques de la part de la Région Île-de-France et de l'ADEME* pour un montant de 646 218 €. Ces aides participent au financement de l'opération dont les investissements se montent à environ 2 M€ HT.

* Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie

Retrouvez le planning des travaux sur ermont.fr